
H25　学校評議員学校評価（中間評価）結果
項目番号 コメント

　　　項目
評価

1 2 3 5 6 8 1 生徒自身認識していれば良いのですが。

1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 2 中長期目標について具体的な取り組み内容併せ平易表現で記述いただけると良いと思います。

2 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 3 少しずつ単位数を変えたりクラス替えをしている。

3 1 1 0 2 1 2 0 0 2 2 0 1 4 進路に関し生徒と保護者が卒業生（たとえば前年度進学者とその保護者，同就職者，大学等に在学中で就活中の

4 3 4 5 3 4 3 5 3 3 3 3 3 学生）らと懇談する場があるといいと考えます。

5 1 0 0 0 0 0 0 2 0 0 0 1 4 明るい未来が実現できるよう1人1人きめ細かい指導を維持して頂きたい。

4 進路講演会，進路授業等授業参観できればよいと思いますが。

5 自転車安全利用モデル校として地域のリーダー的役割を期待します。

5 一部服装がだらしない。授業中の居眠りなど見られますが。

6 部活非入部の生徒も交えた地域ボランティア等への積極的な参加勧奨を図って頂けるとよいと思います。

7 熱心に取り組んでいます。

7 父兄が自分の子どもが学校でどんな様子なのかもっと知るべきだと思います。

9 学校の更なる発展のため可能なかぎり協力していきたい。

全体

・ 学校関係者の皆様，いつもより良い学校運営のためにご尽力され，ご苦労さます。今後もより多くの地域住民，組織の皆
さんとふれあって，地域とともにある学校をさらに推し進めていただきますようお願い致します。

・ 日々の教育活動大変お疲れ様です。相応の規律の中で伸び伸びと過ごす高校生活というものが自分の中の理想であ
り，現在の長南はそれに近い状況にあると感じています。ご苦労は多いと思いますが，引き続き良好な学校学校環境作

りをお願い致します。

・ 公開授業を見学させていただきました。生徒は集中して取り組む姿が多くみられました。施設は老朽化が否めませんが清
掃がされている。気持ちよくあいさつできる生徒が何名もいました。

・ 授業を参観しましたが，先生からの投げかけや生徒からの発言をもっと引き出すような工夫がもっと必要かと思います。

・ 数年前に比べ生徒の授業態度が平均的に良くなった。公開授業の折，授業内容の資料を頂き参考になりよかった。（時
と場合によりますが参観者に授業内容の資料配布も参考になり生徒と一緒に聞きながら生徒の様子も見れ一歩踏み込

んだ授業参観になりました。充実した授業参観を期待します。）
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9
学校評議員
　　制度

本校の学校評議員の運営は、これで良いでしょうか。

このアンケートの「評価項目、評価の観点」は適切でしょうか。

7
家庭・地域
 　 との連携

地区ＰＴＡ、公開授業や児童民生委員との懇談会など、家庭や地域と歩む学校づくりへ
の取り組み状況はいかがでしょうか。

ＰＴＡ会報・学校ホームページの充実など、本校の教育活動に関する情報が家庭や地域
に伝わっているでしょうか。

8 学校運営
開かれた学校づくりの一環として行っている、保護者の皆様や生徒諸君からの学校評価
を取り入れた学校自己評価への取り組みはいかがでしょうか。

5
基本的生活
   習慣の確立

遅刻を少なくする・自転車の運転マナーを高めるために、校風確立週間・交通安全週間
などを設定して指導をしていますが、その取り組みはいかがでしょうか。

6
生徒の
 　自主活動

ずく出せ修行・施設訪問・地域の清掃活動など、地域に貢献する生徒の自主的な活動を
支援する取り組みはいかがでしょうか。

3 教科指導
生徒からの授業評価・同一科目での難易度別講座の設定など、学力向上のための取り
組みはいかがでしょうか。

4 進路指導

生徒の興味・関心・適性・進路に応じた選択科目が設定されているでしょうか。

総合的な学習の時間や進路講演会・説明会を実施する中で進路意識を向上させたり、
学習合宿・補習授業・小論文指導・面接指導など行っていますが、本校の進路指導は充
実しているでしょうか。

2
教育目標の
　     具体化

日常の教育活動は、本年度の重点目標を反映したものになっているでしょうか。

評価の観点

1
教育目標と
    重点目標

学校の教育目標は、生徒の実態や保護者や地域の願いを踏まえたものになっているで
しょうか。


